

Saale-Zeitung.

Anzeigen werden die Spaltenzeile oder deren Raum mit 30 Pfg., solche aus Halle mit 20 Pfg. berechnet...

Bezugspreis Hr. Halle vierteljährlich 2,50 M., der dreimonatigen Zustellung 2,75 M., durch die Post 3,25 M., ausl. Zustellungsgebühr...

Achtunddreißigster Jahrgang.

Nr. 207.

Halle a. d. Saale, Mittwoch, den 4. Mai

1904.

Reger Vernunft.

Die Meinungsfreiheit unter den Genossen hat einen neuen herben Stoß erlitten: Eduard Bernstein, der „Revisionsist“, darf seine Meinung nicht in einem eigenen Blatte in der Reichshauptstadt zum Besten geben...

bis zur ersten Nummer seiner Monatschrift. Der Grundsatz ist einfach: ist die Zeitkritik in marxistischen Sinne gehalten, so ist sie eine Konkurrenz für die Parteifläche...

Deutsches Reich.

Hof- und Personalnachrichten.

Die Entlassung des Jung- Wilhelm von dem Enns in Berliner Tiergarten erfolgte Dienstag vormittag 10 Uhr in Gegenwart des Kaisers, der Kaiserin und des Kronprinzen...

Politisches.

Im Berliner Reichstag hat gestern beim Kaiser ein gemeinsamer Vortrag des Reichsgrafen Grafen v. Hülow, des Chefs des Großen Generalstabes...

Im Kultusministerium sind die vortragenden Räte und Geheimen Regierungsräte Dr. Gerlach und Schöpsa und Geh. Ober-Regierungsräte beiderseits worden...

Gymnasialdirektor a. D. Dr. Grieben hat in Kassel, der frühere Direktor des Kesseler Friedrichs-Gymnasiums zur Schulzeit Kaiser Wilhelms, ist am 30. April im Krankenbette zu Kassel im Alter von 73 Jahren gestorben...

Verwaltung und Rechtspflege.

Aus irrthümlichen Kreisen wird geschrieben: In Berlin ist in der vergangenen Woche ein gewisser Walter, der des Vorworts an seiner Gesetze angefangen war, nach mehrjähriger Verhandlung von den Geheimräthen des Reichs...

Heuiletton.

Warum Sarah Bernhardt nicht Schauspielerin werden wollte!

Von einem ereignisreichen Tage ihres Lebens erzählt Sarah Bernhardt in ihrer Autobiographie, die das „Strand Magazine“ in mehreren Folgen eben veröffentlicht. Es handelte sich um eine Familienkonferenz über ihr zukünftiges Schicksal...

schleiert sie in folgender Weise: „Als ich die Stufen des Théâtre Français emporstieg, trat ich einer Dame auf die Schleppe. Sie wandte sich um und nannte mich „ein dummes Kind“...

Wissenschaft, Kunst, Literatur.

Eine Forderung gegen den Impressionismus. Zu den Ereignissen der Berliner Sezessions-Ausstellung, die gestern eröffnet worden ist, gehört ein großes von Whistler ge-

maltes Wort. Bei dieser Gelegenheit ist es vielleicht nicht unangebracht, folgende biographische Notizen zu erzählen, die der „Gaulois“ wiederholt. In der begreiflichsten Berechnung des großen englischen Meisters gewöhnlich William Whistler wurde das...

Ein Schriftstellerleben am Rhein. Die Königin Elisabeth von Rumänien hat, wie der „Gaulois“ meldet, ihr prächtiges Schloss Sosenheim am Rhein für arme Schriftsteller...

Im Verdinan Verbachs ist selber wieder eine Verschiebung eingetreten. Die letzte Nacht verbrachte er weniger an; er ist sehr matt, zeitweilig befielt Vernehmlich.

Der Direktor des Justizius Posters in Paris, Duclaux, ist gestorben.

Der Verleger und Leiter des Mosk Telegrafbüros Dago Rielland ist gestern vormittag in Charkoff gestorben.





